CAS Section Les Diablerets – Amicale des Jeudistes RAPPORT ÉVÉNEMENTIEL – Assemblée générale 2025

Date : 6 février 2025 Auteur rapport : Pierre Allenbach

Photographe : Dominique Farine, Bernard Joset

Afin d'honorer cette importante manifestation par une prestation physique, reflet du courage de nos membres, 17 Jeudistes s'étaient donné rendez-vous à Ouchy, pour rejoindre Cully, lieu où se tenait l'Assemblée générale. Au fur et à mesure de l'avance de la petite troupe sur le chemin qui longe le bord du lac, d'autres participants vinrent les rejoindre à Pully ou Lutry, avant d'arriver à Villette, lieu où le sentier quitte la rive pour monter parmi les ceps de vigne et rejoint Bourg-en-Lavaux par les hauteurs.

A Cully, dans les locaux de la Société viticole, les préparatifs de la séance, ainsi que du repas qui suivra l'assemblée allaient bon train et quelques « early birds », parmi lesquels on reconnaissait plusieurs de nos Vénérables, faisaient leur apparition, augurant d'une assemblée bien garnie. Puis les marcheurs arrivèrent et complétèrent d'un coup les effectifs présents, ce qui permit à notre vénéré président, Horst Schaaf d'ouvrir l'Assemblée générale ordinaire 2025 des Jeudistes, presqu'à l'heure, bien que certains membres, pourtant annoncés, manquassent toujours à l'appel. Il s'agissait d'un groupe de nos amis retardé par les problèmes récurrents que connaissent nos chers CFF...

Devant une riche assemblée de pas moins de 53 membres, Horst Schaaf débuta son propos en présentant le délégué du comité de la section Diablerets, David Roetlisberger, chargé du dicastère de la recherche de partenariats pour la section. Dans son introduction, celui-ci brossa le tableau des dépenses et investissements auxquels la section aurait à faire face très prochainement et à plus long terme, concernant les bâtiments dont elle est propriétaire : que ce soit le réaménagement des cabanes Rambert et du Trient aujourd'hui pratiquement achevés, d'autres chalets et cabanes nécessitent des mises aux normes sanitaires ou de l'électricité, sans compter d'autres travaux urgents de réparation et d'entretien qui ne peuvent attendre, tels que ceux afférents à notre immeuble de Lausanne... Il faut donc trouver des fonds, même si, de manière générale notre section ne peut pas être qualifiée d'indigente !

4. Rapport du président

Après avoir remercié notre orateur, Horst Schaaf énuméra les points de l'ordre du jour en requérant l'approbation de celui-ci (pt 2.) et du PV de l'AG de 2024 (pt 3.), ce qui sera fait en même temps que l'approbation des comptes. Puis il entama la lecture de son rapport dans lequel il releva que 2024 fut une année bien arrosée ce qui n'a pas manqué d'exercer une influence négative sur la fréquentation des courses. D'autre part, 4 de nos membres ont subi une opération cardiaque ce qui a également tiré l'indice de fréquentation vers le bas. Heureusement ces Jeudistes arrivent aujourd'hui au terme de leur rééducation et pourront bientôt rejoindre les rangs des actifs. Malheureusement, de nouveaux cas s'annoncent pour 2025 et nous formons nos vœux les plus chaleureux de bonne guérison pour ces collègues touchés dans leur santé.

Notre président remercia sincèrement tous les artisans de la réussite de notre programme annuel : chefs de courses et adjoints, photographes, ainsi que Gilbert Beaud pour la tenue du calendrier des courses, Pierre-André Badoux pour l'organisation de la sortie des familles, Denis Chapuis pour celle de la fête de Noël, Werner Hafliger pour la rédaction et la production régulière des « Jeudisteries » et de la rétrospective annuelle, ainsi que son équipe du comité : Pierre Allenbach, Fritz Burgener et François Curtet. Il remercia bien évidemment tous les membres de leur fidélité et de leur participation aux courses et événements.

A ce propos, 59 courses ou événements, organisés en 2024 ont été fréquentés par 1274 clubistes, ce qui donne une moyenne de 22 participants par sortie. Pour les motifs évoqués ci-dessus, cela signifie une diminution de 172 participants par rapport à 2023. La course la plus fréquentée fut celle de fin de saison estivale aux Paccots avec 34 participants.

Le calendrier 2024 fut notamment marqué par les événements suivants :

12.02.24	Adrien Dolivo fêtait ses 102 ans	30.07.24	Sortie au lac Lioson avec la TV VD/FR, 17 part.
08.02.24	61ème AG des Jeudistes à Cully, 54 part.	26/31.08	Semaine clubistique à Saas-Fee, 23 part.
18.03.24	Gaston Collet fêtait ses 103 ans	31.10.24	Fondue de fin de saison aux Paccots, 34 part.
20.06 24	Sortie culturelle en famille à Payerne, 37 part.	07.12.24	Fête de Noël au local, 75 part.
17/18.07	Sortie de 2 jours à Rideralp, 23 part.		

Poursuivant sur sa lancée, Horst Schaaf fit encore part à l'assemblée des jubilés suivants :

Anniversaires:

70 ans	Marc Gallopin	80 ans	Falahi Faramarz, Reynold Monney,
			Jacques Girardet, Renato Panizzon

102 ans Adrien Dolivo 103 ans Gaston Collet

Jubilés du nombre de courses et événements en 2024

100 courses	Elvio Alloi, Jean-Daniel Chamorel	200 courses	Fritz Burgener, François Curtet,
			Dominique Farine
400 courses	Falahi Faramarz	500 courses	Claude Gonthier, Gérald Koch

600 courses Jean-Roger Bonvin 700 courses André Bugnon

Recordmen des courses et événements en 2024

54 courses	Horst Schaaf	53 courses	Pierre Allenbach
51 courses	André Bugnon, Denis Chapuis	50 courses	Fritz Burgener
49 courses	Falahi Faramarz, François Curtet		

Recordmen des courses et événements

1121 courses	Rolf Loretan	1095 courses	Joseph Germann
1007 courses	Wilfried Johner	900 courses	Edwin Hasler
774 courses	Rudolf Hauser	727 courses	André Bugnon
710	Castan Callat		

719 courses Gaston Collet

Jubilés d'ancienneté chez les Jeudistes

15 ans affiliation	Jacques Laffely	. Robert Pictet.	20 ans affiliation	Guv Cottet

Grégoire Testaz, Henri Recher,

Denis Chapuis

30 ans affiliation Charles Cossy 36 ans affiliation Gaston Collet

Vives félicitations à tous les jubilaires!

Démission en 2024

René Thierry

Ceux qui nous ont quitté en 2024

29 janvier	Roger Margot (566 courses)
26 juillet 2024	René Schopfer (155 courses)

Le président, au nom de l'Amicale des Jeudistes adressa ses sincères condoléances aux familles de nos amis disparus et invita l'assemblée à respecter un moment de silence en leur mémoire. Puis il fit part de sa satisfaction de voir l'Amicale bien fonctionner et être un exemple pour les autres groupes de la section, tout en mentionnant qu'elle aura à relever quelques défis à l'avenir.

Notre président tint également à souligner l'excellent état d'esprit qui règne dans les groupes tout au long des balades et randonnées et remercia l'assemblée de son attention.

Après de vifs applaudissements, il passa au point 5 de l'ordre du jour et donna la parole à notre trésorier, François Curtet :

5. Rapport du trésorier

En préambule, François Curtet évoqua le bon fonctionnement des collectes lors des courses et remercia les Jeudistes de leur généreuse participation. En 2024, celle-ci s'est élevée en moyenne à CHF 5.35 par contributeur. Il remercia également le comité de la section des Diablerets pour son subside de CHF 1'500.-, en hausse de CHF 500.- par rapport à 2023. D'autre part, il annonça la bonne nouvelle d'une augmentation du capital de l'Amicale qui s'élève désormais à CHF 4'789.45 au 1er janvier 2025.

Au chapitre des recettes, il releva que le produit des collectes avait sensiblement diminué par rapport à 2024 (-CHF 628.10) à cause de la baisse de fréquentation des courses (intempéries et maladies). Les autres revenus, les dons, le subside de la section du CAS et du sponsor François Sports complètent les recettes pour arriver à un total de CHF 7'621.25.

En ce qui concerne les dépenses, celles-ci se sont élevées à CHF 6'371.28 en 2024. Elles sont répertoriées dans un tableau que notre trésorier présenta à l'assemblée et qui figurera dans le rapport annuel de l'Amicale. Le bénéfice de l'exercice 2024 s'est élevé à CHF 889.77 et le total du bilan s'équilibre à CHF 5'679.22, montant figurant à l'actif du compte Postfinance au 31.12.2024.

Notre trésorier est vivement applaudi par l'assemblée et Horst Schaaf passe désormais la parole à Aldo Turatti, 1^{er} vérificateur des comptes pour 2024.

6. Rapport des vérificateurs des comptes

Aldo Turatti, 1^{er} vérificateur des comptes présenta son rapport qui conclut à la parfaite tenue des comptes de l'Amicale en 2024. La vérification du solde du compte postal correspond aux montants annoncés dans le rapport du trésorier et chaque écriture est documentée par une pièce comptable correspondante.

Il recommande donc à l'assemblée d'approuver les comptes 2024 et de donner décharge au trésorier.

7. Discussion et approbation des comptes

Aucune question n'étant formulée au sujet des comptes, le président passe alors au point 8 de l'ordre du jour.

8. Approbation des comptes et des pouvoirs sur le compte Postfinance

L'assemblée réitère à l'unanimité la délégation des pouvoirs individuels sur le compte Postfinance aux 3 membres du comité suivants :

- Horst Schaaf, de 1806 St-Légier-La Chiesaz, président des Jeudistes, signature individuelle
- François Curtet, de 1020 Renens, trésorier des Jeudistes, signature individuelle
- Fritz Burgener, de 1008 Prilly, adjoint, signature individuelle

Les points 2 (Ordre du jour), 3 (PV de l'AG 2024), 5 (Rapport du trésorier), 6 (Vérificateurs des comptes) et 8 (Pouvoirs sur le compte Postfinance) devant encore faire l'objet d'une approbation par l'assemblée, le président ouvre la parole et sollicite le vote de celle-ci sur les 5 points précités.

Personne n'ayant de question ou remarque supplémentaire, l'assemblée vote à l'unanimité, sans abstention ou avis contraire l'approbation des comptes et sujets soumis au vote.

9. Remerciements et nomination d'un membre d'honneur

Le président procéda à la nomination d'un nouveau membre d'honneur, Gilbert Beaud, en remerciement de son soutien au comité pour l'élaboration et la distribution du programme des courses, ainsi que son engagement en tant que chef de course émérite.

L'assemblée applaudit longuement pour remercier et féliciter Gilbert Beaud de sa récente nomination.

10. 11. 12. Election du président, des membres du comité et d'un vérificateur des comptes

Le président et les 3 membres du comité sortant étant d'accord pour accepter un nouveau mandat, l'assemblée vote à l'unanimité leur réélection en bloc pour l'an 2025.

Ils sont longuement applaudis et remerciés par le grémium présent pour leur engagement.

13. Communications du comité

13.1. Rencontres des Jeudistes romands

Notre président informe l'assemblée avoir reçu un mail de Raymond Savary, Jeudiste de la sous-section de Vallorbe du CAS, l'informant qu'un groupement des Jeudistes de Genève, Yverdon-les-Bains et Vallorbe (+ Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds, par le passé) se réunit une fois par an. La rencontre est organisée à tour de rôle par chaque section, au frais des participants. Le comité émet un avis favorable, sous condition que l'Assemblée générale l'accepte.

Horst Schaaf met le sujet en délibéré et Rolf Loretan prend la parole pour rappeler que ce sujet n'est pas nouveau : lui-même a participé à 2 de ces réunions par le passé, mais que pour des raisons financières, le président d'alors, B. Hofstetter, avait mis fin au projet. Notre ami fait cette intervention pour éviter des déconvenues futures aux Jeudistes de la section Diablerets.

Après discussion l'assemblée vote à une large majorité un préavis favorable, à la condition que nous connaissions les détails au niveau des finances et sous quelle forme il serait possible de quitter le groupement des Jeudistes romands par la suite. Notre président va se renseigner et informera le comité à ce sujet.

13.2. Cours de samaritains

Horst Schaaf annonce à l'assemblée que, pour donner suite à la proposition d'André Bugnon lors de l'assemblée générale 2024, un cours de samaritains a pu être organisé en 2025 et qu'une séance a déjà eu lieu fin janvier. Fritz Burgener écrira un rapport sur ce sujet pour l'AG 2026.

13.2. Nouveau membre

Un nouveau membre est venu rejoindre nos rangs, début 2025. Il s'agit de Jacques Seiler qui a participé à sa 1^{ère} course le 30 janvier dernier. Il est vivement applaudi par l'assemblée qui lui manifeste ainsi sa bienvenue.

13.4 Diffusion de la revue « Jeudisteries »

Horst Schaaf et Werner Haefliger proposent aux Jeudistes présents de diffuser plus largement notre revue des « Jeudisteries » en déposant un exemplaire parmi les lectures dans la salle d'attente de leur dentiste ou leur médecin, ceci afin de mieux faire connaître notre amicale auprès de prospects intéressés par une activité de marche en plein air. Débattue, l'idée est trouvée bonne par l'assemblée. Werner Haefliger augmentera donc le tirage lors du prochain numéro et fera expédier 2 exemplaires à chaque Jeudiste aux fins de distribution individuelle supplémentaire.

13.5. Course de 2 jours et semaine clubistique

Fritz Burgener évoque le programme de sortie spéciale de 2 jours et de la semaine jeudistique en 2025. La sortie de 2 jours se fera sous forme de traversée du col de la Gemmi, avec nuitée à l'hôtel « Gemmi Lodge 2350 ». La semaine jeudistique se déroulera dans la région de Flims. Fritz Burgener a déjà conçu la majorité des itinéraires que les Jeudistes emprunteront au cours de la semaine.

14. Propositions individuelles

Pierre-André Badoux informe l'assemblée que la sortie culturelle et des familles sera organisée dans les villes de Morat ou d'Estavayer, destinations qu'il est en train d'examiner.

Aldo Turatti prend la parole pour remercier les rédacteurs des rapports de course, ainsi que les photographes qui illustrent avec régularité les aventures vécues par les Jeudistes actifs. La lecture de ces documents est vivement appréciée par les membres de l'Amicale qui ne peuvent plus participer activement et qui reçoivent ainsi un reflet de ce que vivent leurs camarades au cours de leur sorties.

15. Divers

Plus personne ne demandant la parole, notre président clôt cette Assemblée générale en remerciant tous les membres présents et en félicitant nos Vénérables qui se sont déplacés à cette occasion.

Il invite chacun à participer à l'apéritif et au repas (choucroute ou fondue) qui suivra dans cette belle salle de l'Association viticole de Bourg-en-Lavaux. Bon retour à chacun dans ses foyers.

Le secrétaire : Pierre Allenbach

Cliquer sur les liens ci-dessous pour voir l'album-photos en diaporama ou vue par vue,

(Si aucune légende ne s'affiche, cliquer sur « i » en haut, à droite de l'écran)

2025.02.06 - Ouchy-Bourg-en-Lavaux, Photos B. Joset : https://photos.app.goo.gl/Yg43iAzTBzN57FS19

2025.02.06- Ouchy-Bourg-en-Lavaux, Photos D. Farine : 2025-02-06-Ouchy-Cully-phot-D-Farine

... puis découvrez la carte du parcours,

2025.02.06 - Parcours A+B, Ouchy-Bourg-en-Lavaux : 2025.02.06 - Ouchy-Cully AG 2025